

## Call for Abstracts

### Nachwuchswissenschaftler:innen

Im Rahmen des **Young Investigator Award** sind Nachwuchswissenschaftler:innen eingeladen, Abstracts einzureichen, um aktuelle wissenschaftliche Arbeiten einem internationalen Fachpublikum vorzustellen. Eingereicht werden können empirische Forschungsarbeiten mit Humaninterventionen, darunter Trainingsprogramme, Ernährungsinterventionen oder Befragungsstudien, sowie systematische Übersichtsarbeiten mit oder ohne Metaanalyse. Studienprotokolle, Fallstudien und narrative Reviews sind von der Einreichung ausgeschlossen. Die Abstracts müssen in englischer Sprache verfasst sein und einen Umfang von 300 Wörtern (ohne Titel) haben. Abstracts müssen folgende Struktur aufweisen:

- **Titel:** Der Titel soll den Inhalt der Arbeit klar und präzise beschreiben.
- **Hintergrund:** Der Hintergrund stellt die wissenschaftliche Fragestellung, die Relevanz des Themas sowie den aktuellen Forschungsstand dar.
- **Methodik:** Die Methodik beschreibt Studiendesign, Stichprobe, Datenerhebung und statistische Auswertung.
- **Ergebnisse:** Im Ergebnisteil sind die wesentlichen Ergebnisse klar und strukturiert darzustellen. Die Ergebnisse müssen konkret und nachvollziehbar berichtet werden.
- **Zusammenfassung:** Die Zusammenfassung fasst die Bedeutung der Ergebnisse zusammen und stellt deren Implikationen für Wissenschaft und Praxis dar.

Nach Annahme des Abstracts kann der Vortrag in deutscher oder englischer Sprache gehalten werden.

### English Version

### Young Investigator

As part of the **Young Investigator Award**, early-career researchers are invited to submit abstracts in order to present current scientific work to an international expert audience. Eligible submissions include empirical research involving human interventions, such as training programs, nutritional interventions, or survey studies, as well as systematic reviews with or without meta-analysis. Study protocols, case studies, and narrative reviews are not eligible for submission. Abstracts must be written in English and have a maximum length of 300 words (without title). Abstracts must follow the structure outlined below:

- **Title:** The title should clearly and concisely describe the content of the study.
- **Background:** The background should outline the research question, the relevance of the topic, and the current state of research.
- **Methods:** The methods section should describe the study design, sample, data collection, and statistical analysis.
- **Results:** The results section should clearly and systematically present the key findings. Results must be reported in a concrete and transparent manner.
- **Conclusion:** The conclusion should summarize the significance of the findings and outline their implications for research and practice.

Following acceptance of the abstract, the presentation may be delivered in either German or English.